

## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS SANCIONA CON FUERZA DE LEY:

**ARTÍCULO 1º.-** Declarase ciudadano Ilustre Pos-Mortem de la Provincia de Entre Ríos, al General Hernán Pujato, explorador, expedicionario e investigador científico de la Antártida fallecido el 7 de septiembre de 2003.

ARTÍCULO 2º.- De forma.

AUTOR ARANDA LENICO DIPUTADO PROVINCIAL JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: MARCELO LOPEZ, ERICA VILMA VAZQUEZ, CAROLINA STREITENBERGER, MAURO GODEIN, MARIA NOELIA TABORDA, MARIA ELENA ROMERO, RUBEN RASTELLI, JUAN MANUEL ROSSI, GABRIELA LENA, SUSANA PEREZ

## **FUNDAMENTOS**

## Honorable Cámara:

El General Hernán Pujato, es una figura emblemática y destacada en la historia argentina, conocido por sus significativas contribuciones a la exploración y la investigación científica en la Antártida.

Expedicionario nacido el 5 de junio de 1.904 en la ciudad de Diamante, Entre Ríos, este año se lleva a cabo la conmemoración por los 120° aniversario de su nacimiento.

Fundó las primeras bases antárticas de Argentina y estableció el Instituto Antártico Argentino.

Fue el Primer Director Nacional del Antártico Argentino impulsando la investigación y la soberanía nacional en la Antártida.

Además de su rol explorador, Pujato tuvo una destacada carrera en el Ejército Argentino alcanzando el rango de General de División. Se desempeñó como diplomático en Bolivia, donde siguió de cerca los planes de reconocimiento antártico.

Se formó en el Colegio Militar de la Nación y se especializó como oficial de Estado Mayor. Su formación en montañismo y su experiencia en condiciones extremas fueron fundamentales para sus expediciones antárticas.

Desde el año 1.950 la actividad antártica ha estado marcada por el Plan Antártico de Hernán Pujato, con logros que se siguen cumpliendo permanentemente.

El legado de Pujato continúa inspirando a nuevas generaciones en la exploración polar y el compromiso con la ciencia ya que este General ha sido un gran visionario desde esos años en el territorio antártico.

Su vida y obra son un testimonio del espíritu aventurero y la dedicación a la ciencia y la soberanía nacional.

El Gral. Pujato dejó una huella indeleble en la historia de la exploración antártica argentina y su nombre permanece como sinónimo de valentía y perseverancia en la conquista de uno de los territorios más desafiantes del planeta.